

# 関西支部

明治維新一五〇年の年、本校も創設一〇周年を迎えることを、鹿児島工業高等学校同窓会並びに学校関係者とともに喜び、尽力された先輩諸氏に感謝申し上げます。

同窓会関西支部の特殊性を説明させていただきます。

関西支部は鹿児島県高校同窓会関西連合会に加盟しており、鹿児島県人会活動にも参加しております。加盟の学校は本校同窓会のほか伊集院高校・出水高校・志布志実業高校・市来農芸高校・頤娃高校・大口高校・鶴丸高校・鹿児島高校・

鹿児島実業高校・加治木高校・鹿屋高校・鹿屋工業高校・神村学園高校・鹿屋中央高校・玉龍高校・鹿児島商業高校・高山高校・国分中央高校・志布志高校・樟南高校・城西高校・川内商工高校の二十三の学校関西同窓会です。各同窓会とも会員不足と高齢化などに悩んでおりますが、親睦と発展、交流の為にキバっています。支部長は副会長を務めています。

会活動として十一月の連合会総会・年二回の親睦ゴルフコンペ・春季研修会・役員会及び高校スポーツ春夏の高校野球選手権大会（甲子園）冬の全国高校駅伝大会（西京極陸上競技場）年末年始の全国高等学校ラグビー選手権大会（花園ラグビー場）それぞれの出場校の激励会並びに応援参加があります。また県人会活動への参加としては新年互礼会出席（京都）焼酎祭り参加（尼崎中小企業センター）かごしまファンデー協力（京セラドーム）があります。今年のは四月十五日（日）に稲盛関西鹿児島県人会会長「誇りです絆の強

さ」を合言葉に開催されメインゲストに森昌子、島津悦子、大城バネサを迎え三一九の物産・観光ブースでドームが埋め尽くされました。各所出身地区や学校同窓会が練り広げられていました。「酔っ払いがいっぱい」関西支部幹事は警備担当で入退場の安全に勤めました。

四月二十八日の反省会では三一五、〇〇〇の入場者という発表でした。私事ですが四月二十日に開催されたラグビー部OB会総会に出席して今年こそはと監督、部長、コーチ、OBに訴えてまいりました。大河ドラマ『せごどん』の放映により日

本の方言にルビが入るなど話題豊富な年、関西にも鹿児島に関する史跡が数多くあります。最近では島津藩初代当主忠久公誕生の地である住吉大社、島津藩から寄贈した日本にない唐櫓（キャブテンロー）が茂る兵庫県川西市の多田神社（島津家は旧多田院の檀家）を訪ねてみました。

取り留めなくなりましたがこれからも郷土を愛し、母校を愛し同窓会関西支部活動に努めてまいります。最後にになりましたが母校の益々の発展と同窓会、関係者皆様のご健勝とご活躍を祈念致します。

関西支部長 大重隆司  
(S49建築科卒)